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理系志望の女子向けオープンキャンパス アンケート(海事科学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

34 29 5 0 

 

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

海事科学部 

「女子向け

OC」以外は 

参加しない 

理学部 工学部 農学部 医学部 文系 

28 29 4 2 5 2 2 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

4 3 13 50 0 0 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を聞

くため 

学校の雰囲気

を知るため 

研究内容につ

いて知るため 

入試関連の情

報を得るため 

進路選択につい

て迷っている 

先生や家族に

勧められて 

18 44 7 9 28 13 

 

感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

高校１年 

01. 海事科学部のことをしらなかったのですが、とても入りたいと思いました。何が楽しいとかよ  

 く聞けた。とても参考になりました。 

02. 生の声がきけて、すごくよかったです。今まであんまり興味を持ってなかったのですが、すご

 く大学生活が楽しそうで憧れました。 

03. まだ今は、自分の進路について決めきれていませんが、すごく参考になりました。夏だけでな

 く、また他の休みの間にもこういう機会があるとうれしいです！ありがとうございました。 

04. まだ大学のことがよくわかっていなくて今考えているところなので今日の話を聞いて選択肢

 が少し広がった気がしたのでよかったです。まだイメージがあまりわかないので、どんなもの

 か分からないけれど今日の話を聞けたのでそれを参考にして2年間悩もうと思いました。 

05. 理系の学部の中でもマイナーな学部で正直よくしらなかったけど、実習などとても魅力を感じ

 ました。家に帰って、熟考し、理系のほかの学部とも比較しながら、選択肢に入れてみようと

 思います。 

06. 航海士になりたいと思っているので、詳しいことが聞けて参考になった。 

07. 海事科での普段の生活、実習内容を詳しく知ることができたのでよかったと思う!! 

08. 海事科学部女子の学生生活を話してくれたのでとても気になった。１回～４回で何をするのか

 をたくさん知れた。海事科学部は何をする人たちなのか、全くしらなかったけど、またきてみ

たいなと思いました。 
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高校2年 

01. 特に興味を持っていたわけではなかったけど、とても面白かったので視野に入れてみようと思

います。 

02. 海事は船のことだけでの学部というわけではないことが分かり、興味を持つことができました。 

03. 海事科学部のことをあまり知らなかったのでよく知れたし、女子ならではの話がきけて良かっ

た。海への興味が少しわきました。 

04. 実際入学してからの様子やよさを知れた点。乗船実習が3年間で6ヶ月もできるということも知

れた点。楽しかったです。 

05. 海事科学部で自分のやりたい学問ができるかどうかを知ることができた点。 

06. 理系にどんな学部があるかあまり知らなくて、この学部のオーキャンに参加したけど、将来の

見通しの話もいっぱい聞けました。ありがとうございました。 

07. 男性が多い中で女性の話をピックアップして聞くことができてよかった。 

08. 女子大生の生の声が聞けて学部の雰囲気がよく分かりました。とても楽しかったです！ありが

とうございました。 

09. 女子学生のリアルな話をたくさんきけてよかったです。学生の方がていねいにたくさんの話を

きかせてくださり、とてもよかったです。 

 

高校3年 

01. 受験のモチベーションが上がった気がする。楽しそうな大学生活が知れた。 

02. 先輩方の生の意見を聞ける機会だったり、また女性からの意見というのもしっかり聞けて良か

った。海についての仕事がしたいと思っていたので話を聞けて良かったです。 

03. 自分が気になることが聞けた。 

04. 乗船実習について詳しく知れた。参考になってよかったです。 

05. 海事科学部で自分のやりたい学問ができるかどうかを知ることができた点。 

 


